
Zu dieser Sitzung lag eine Anfrage vor: 
 

Verbindungswege zwischen dem neuen und alten Niederberg, SPD-Fraktion vom 15.10.2007, 
DS Nr. 07/0385 

 
Die Verwaltung hatte die Anfrage bereits schriftlich beantwortet, Nachfragen hierzu erfolgten 
nicht.  


